



Wenn wir die Kirche betreten, nehmen wir das Weihwasser als Zeichen:
 Im Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes – Amen
 „Ich bin getauft und auf Gott geweiht durch Christi Kraft und Zeichen. Das Siegel der Dreifaltigkeit wird niemals von mir weichen.“
 Und wenn wir die Kirche verlassen, tun wir dasselbe:
 Christus, der Herr, hat mich erwählt, mit ihm soll ich fortan leben. Ihm will ich dienen in der Welt und Zeugnis von ihm geben.“



Diese Krüge sind aus 3 Kirchen

Diese Seitenteile sind aus 2 Kirchen



Schützen Sie sich und andere.
Bitte Abstand halten!
 Vielen Dank.

An 12 Stellen gibt es dieses kleine Kreuz in der Wand.

